



El ministro de Salud porteño, Fernán Quirós brinda recomendaciones para los trabajadores en general y para quienes trabajan en atención al público.

La Ciudad está preparada para prevenir y afrontar el coronavirus a través de los protocolos disponibles para reducir el riesgo de contagio. Se están tomando todos los recaudos necesarios, desde Buenos Aires y en coordinación con el Gobierno nacional, por un lado para prevenir el ingreso del virus y por otro, para restringir o limitar su propagación y para tener a todo el sistema de salud preparado ante la eventualidad de que surja algún otro caso.

{youtube}eWSoaBNapp4{/youtube}